# G()THAM

Dossier de presse



Association ORprod.

7, rue Chemin Chaussée 27300 Plasnes

E-mail: contact.orprod@gmail.com

#### Mais qui sont-ils ??

GOTHAM, groupe Normand né en 2012 ancré dans un style Pop/Rock avec aujourd'hui une vingtaine de morceaux composés et une belle expérience de la scène.

Quatre musiciens s'exprimant sans retenue vers des univers mélodiques et pêchus.

Leurs textes en français reflètent la façon dont ils ressentent notre époque.

Répertoire travaillé et affiné, basé principalement sur des guitares et rythmiques solides, les morceaux se veulent énergiques tout en distillant des mélodies populaires.



Des enregistrements disponibles à l'écoute et à la vente sur le site internet <a href="http://gothamweb.fr">http://gothamweb.fr</a>, vous permettront d'apprécier leur musique.

Pour répondre à la demande croissante du public, un EP 4 titres enregistré au studio Swan est sorti en 2015.



La gestion des concerts et contrats de GOTHAM est assurée par une association de loi 1901.

Prenez quelques instants pour les découvrir !

http://gothamweb.fr / https://www.facebook.com/rockgotham

Association ORprod.

7, rue Chemin Chaussée 27300 Plasnes

E-mail: contact.orprod@gmail.com

#### lls ont joué à :

Le Soubock, La Fabrique, Le Dark knight, Le Grillon, La Double Croche, Le Régent, MJC de Caen, l'Orient Express, le El Camino, Rock à pied'chou (Manche), Zicodocus (Dozulé), La vache folle (Dives s/mer), Feux de la St Jean (Alençon), Festival Le Breuil en Auge. Les Mairies de : Houlgate, Lisieux, St André sur Orne et Grentheville.

### Rock normand avec le groupe « Gotham »

Ils sont de Lisieux, Caen et Bernay, répètent à Caen une fois par semaine, ont chacun un autre métier et pourtant... les musiciens de « Gotham » ont régalé leur auditoire, vendredi soir, avec une prestation hautement professionnelle. Devant les gradins du kiosque du parc André Fauvel, remplis par au moins 200 personnes souvent debout et dansant, ils ont distillé leurs compositions, toutes originales, avec textes français, dans une ambiance électrique. «Ils ont un grand sens du rythme. Leur musique est particulièrement cadencée et invite à danser », a déclaré une spectatrice experte en danse rock. Les chutes sans bavure, la maestria instrumentale, se combinaient avec un sens certain de la mélodie, faisant, par moments, un peu penser à la grande époque des Pink Floyd. « Nous aimons inviter les groupes locaux et nous apprécions Gotham, qui joue régulièrement à Caen », a déclaré l'adjoint Patrick Barba.



« Gotham » reviendra à Houlgate le 20 juillet.

Les quatre artistes-compositeurs, Pascal (guitare), Arthur (batterie), Bruno (chant et guitare) et Jean-Philippe (basse), sont amis de longue date et ont créé le groupe il y a un an et demi. Leur entente est audible. Ils ont déjà une quinzaine de créations à leur répertoire. On les retrouvera à la rentrée à Caen, et rue des Bains, le 20 juillet, à l'occasion du Festival de rues de Houlgate qui, selon Patrick Barba, devrait attirer 2 à 3 000 personnes.

LE PAYS D'AUGE - Mardi 25 juin 2013

33

**Association ORprod.** 

7, rue Chemin Chaussée 27300 Plasnes

E-mail: contact.orprod@gmail.com

## Le groupe « Gotham » a galvanisé le public



On a dansé avec Gotham samedi.

Houlgate. En concert samedi dernier sur la plage, le groupe de rock caennais « Gotham » a encore une fois déployé une énergie digne de « Téléphone », mêlée d'un lyrisme que n'auraient pas renié les « Pink Floyd », mais dans une ambiance qui n'appartient

qu'à eux et a galvanisé le public. Ils offrent des compositions originales, avec textes français, qui donnent envie de danser, et le public ne s'en est pas privé. Espérons que ce groupe, déjà venu à Houlgate en 2013 et en 2014, récidivera, et que son CD en préparation sortira bientôt.

EP disponible en téléchargement sur le site www.gothamweb.fr au tarif de 4€.

Association ORprod.

7, rue Chemin Chaussée 27300 Plasnes

E-mail: contact.orprod@gmail.com